



Composé de Freddie Mercury, Brian May, Roger Taylor et John Deacon, Queen est un des groupes emblématiques des années 70 et 80. Retour sur quelques moments clés de son histoire.

Les membres de Queen ont bouleversé les codes

Les membres de Queen ont su marquer les esprits par leur originalité, leur audace et leur créativité. Dans le sillage de son leader charismatique, Freddie Mercury, la formation se servait de la mode et de l'extravagance pour transformer ses concerts en véritables performances théâtrales. Lors du show au stade de Wembley (1986), Freddie Mercury apparaît portant une cape royale rouge ainsi que la réplique de la couronne de la Reine d'Angleterre. Brian May avait spécialement confectionné une guitare baptisée « The red special ».

**«Beaucoup de mes chansons sont de la fantaisie. Je peux rêver à toutes sortes de choses. C'est le genre de monde dans lequel je vis. Je suis vraiment flamboyant, et c'est de cette façon que j'écris. J'adore ça.»
(Freddie Mercury)**

Parmi leurs plus gros succès intemporels figure *Bohemian Rhapsody*. Cette chanson a été certifiée « diamant » en 2021 par les professionnels de l'industrie musicale. Cette composition de 5 min 55 mélangeant rock et opéra a également démocratisé l'utilisation des clips vidéos. Queen a sorti 72 singles, dont un avec David Bowie (*Under Pressure*), et 15 albums studio.

Le groupe signe son dernier album en 1992 en hommage à Freddie Mercury

Mais Queen est aussi le symbole d'une génération bouleversant les codes traditionnels comme dans le clip de *I want to break free*. De plus, les liens exceptionnels du quatuor avec



son public et l'esprit de solidarité du groupe fait perdurer son souvenir même après la mort du chanteur en 1991. Le groupe signe son dernier album, en hommage à Freddie : *Made in Heaven*. Le dernier concert de Queen, *Le Freddie Mercury Tribute Concert for AIDS Awareness*, le 20 avril 1992 à Londres, a rassemblé en plus des 72 000 spectateurs et réuni sur scène des stars planétaires comme Elton John, David Bowie et George Michael.

Notons pour finir le succès du biopic [Bohemian Rhapsody](#) sorti en 2018.

Léane, 17 ans.

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)